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路翔股份有限公司投资者关系活动记录表
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投资者关系活

动类别
特定对象调研        □分析师会议

□媒体采访            □业绩说明会

□新闻发布会          □路演活动

□现场参观 □ 一对一沟通

□其他 

参与单位名称

及人员姓名

广发证券  吴怡平、招商基金  张晓泉、

海通证券 刘博

时间 7月17日上午10点到11点半

地点 公司九楼办公室

上市公司接待

人员

副总裁兼董事会秘书陈新华

董秘办郭燕婷

采矿投资者关

系活动主要内

容介绍

就目前公司业务板块的各项工作进展进行了交流，并签署

了《承诺书》，未提供资料。主要交流内容如下：

1、公司沥青业务的优势？

答：公司拥有最丰富的沥青产品线，高端产品最齐全。

2、公司对沥青业务未来的规划？

答：控制收入规模，走差异化路线，突出高端产品的附加值。

3、融达锂业去年开工207天，每年都差不多吗？

答：去年情况比较特殊，受一些因素的影响开工较迟，今年我

们3月初就开工了，今年预计开工天数为250天。

4、去年锂精矿生产情况？

答：去年处理原矿约23万吨，生产锂精矿3.5万吨。

5、105万吨产能的扩建项目目前进展情况？

答：目前正在做新建排矸场、扩建采选规模技改项目方案的设计

和设备的选型，公司计划于 2014年第二季度完成所有基础建设

及设备安装工作，2014  年第三季度开始进行设备调试和试生产

工作，最迟于 2014年 12月完成扩建项目的竣工验收并正式投
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产。6、105万吨产能的扩建项目包含了尾矿回收工程？

答：是的，公司新建排矸场、扩建采选规模技改项目是一个实现

综合回收利用的生产方案，可提取锂精矿和钽铌铍，实现无尾

回收。

7、确保 105万吨达产的途径？

答：一、增加有效工作天数；二是通过技术改造提高产出和效率

8、我们锂精矿的价格是怎样确定的？

答：我们用于销售的锂精矿价格一般在 6%品位的澳矿进口价格

的基础上确定，跟随澳矿的价格作出调整。

9、目前锂的需求情况？

答：目前锂的需求呈稳步上升趋势。

10、碳酸锂跟氢氧化锂的生产成本差异情况？

答：生产碳酸锂大概比生产氢氧化锂多耗用一吨精矿。

11、今年锂精矿的计划产量？

答：今年计划产量为5万吨。

12、目前委托加工的碳酸锂是工业级的还是电池级的？

答：工业级的。

13、目前生产的锂精矿品位都在 6.0以上吗？

答：目前生产的锂精矿品位都在5.5以上，5.5以上就适合生产

电池级的碳酸锂了。

14、2015年达到105万吨每年产能是按多少个工作天数测算的？

答：按 300天的工作时间测算的，目前24万吨的产能是没有做

保温设计的，扩产项目则有，做了保温设计可全天候生产。

15、做保温设计会增加很多固定成本吗？

答：保温设计只是增加一些投入，但不会很大。

16、对沥青业务的看法？

答：一直以来资金是公司沥青业务发展的瓶颈，沥青业务要做

大规模只能靠借贷，这样就导致了财务费用较高，待以后公司

资本结构改善了，沥青业务的盈利即可显露。

附件清单 无

日期 2013年 7月 17日
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